

Bhabinkamtibmas Polsek Tamansari Sambang Warga Binaan Kel. Sukahurip, Pantau Kegiatan Ketahanan Pangan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JUSTISIA.CO.ID

Dec 16, 2024 - 18:51



Tamansari, 16 Desember 2024 – Bhabinkamtibmas Polsek Tamansari, Bripta Asep Yayat Hidayat, SH, melaksanakan sambang silaturahmi kepada warga binaan di Kelurahan Sukahurip, Kecamatan Tamansari, Kota Tasikmalaya.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 16 Desember 2024, bertempat di Depok II Rt 03 Rw 08, Kelurahan Sukahurip, Kecamatan Tamansari.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bripka Asep menyempatkan diri untuk mengunjungi Sdri. Ilah Romlah, warga binaan, sekaligus memantau kegiatan ketahanan pangan yang sedang dijalankan oleh masyarakat setempat. Selain itu, Bripka Asep juga memberikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak pidana, seperti pencurian kendaraan bermotor, pencurian dengan pemberatan, penipuan online, dan lainnya.

"Menghimbau kepada warga agar meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai bentuk tindak pidana dan mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, salah satunya dengan mengaktifkan ronda malam atau sistem keamanan lingkungan (Siskamling)," ungkap Bripka Asep

Mendukung Program Pemerintah: Bripka Asep juga mengajak masyarakat untuk mendukung program pemerintah dalam bidang ketahanan pangan dengan berpartisipasi dalam kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kemandirian pangan di tingkat lokal.

Kapolsek Tamansari, Iptu Nuraeni, menegaskan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Tamansari. "Kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat memberikan rasa aman dan nyaman serta menciptakan komunikasi dua arah antara aparat dan warga. Hal ini memungkinkan pesan-pesan Kamtibmas tersampaikan dan informasi mengenai potensi gangguan Kamtibmas dapat segera diantisipasi dan dicegah," ujarnya.

Polsek Tamansari berharap dengan kegiatan ini, keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terjaga, serta partisipasi aktif warga dalam menjaga lingkungan dan mendukung program ketahanan pangan semakin meningkat.